

A quien corresponda

REFERENCIA

Dirigencia de AFHO

FECHA

13 marzo 2024

PERSONA DE CONTACTO

gensec@fifpro.org

ASUNTO

Dirigencia de AFHO

Estimada señora / Estimado señor:

Por la presente, en mi carácter de vice-Secretario General de FIFPRO (Federación Internacional de Asociaciones de Futbolistas Profesionales), informo sobre lo siguiente:

En el día 12 de febrero se celebró una Asamblea General de AFHO (Asociación de Futbolistas de Honduras), en Honduras, en la cual mi co-vice-Secretario General Simon Colosimo participó en forma presencial como observador. En dicha Asamblea, el entonces presidente Eduardo Sosa renunció a su cargo como Presidente de AFHO en forma clara y precisa, y se retiró de la Asamblea General. En dicho momento, los asambleístas nombraron interinamente al señor Carlos Alvarado como presidente de AFHO.

Con fecha 19 de febrero de 2024 se celebró otra Asamblea General en la cual se realizaron elecciones, presentándose solo una lista, la cual fue votada unánimemente por los jugadores miembros presentes. El señor Simon Colosimo también participó de esta Asamblea, solo que de manera online (ya que no pudo asistir presencialmente), informando a FIFPRO que efectivamente se había votado la siguiente lista:

Presidente: Carlos Humberto Alvarado Martínez Irvin Josué Reyna Zavala Vicepresidente: Luis Ismael Santos Alvarado Secretario: Tesorero: Roy Arturo Castillo López Fiscal: José Mario Navarro Rivera Vocal 1: Oliver David Morazán Torres Rudy Alexander Williams Leiva Vocal 2: Ángel Eduardo Cáceres López Vocal 3:

FIFPRO también ha recibido las actas de la Asamblea General en la cual se designan las autoridades previamente señaladas.

Sin otro particular, me despido atentamente.

Hellesly

Kind regards,

FIFPRO

Stephane BurchkalterDeputy Secretary General